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Pôle Proximité Attractivité et Ville Durable 

Service vie des quartiers 
 

Relevé de Conclusions  
Réunion officielle du lundi 27 juin 2022 

 
Objet : CONSEIL DE QUARTIER NORD 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : BELLIERE Annick ; CRISTOFINI Maïté ; DANTZLINGER Lionel ; FOURIER Nadia ; GENESTE Emmanuel ; LAPORTE Maryse ; 
RINCON André ; SAINT LEZER Etienne 
 
ETAIENT EXCUSES : BOUNAT Priscilla ; SAINT LEZER Etienne ; REYNIER Bernadette 
  
ÉLUS PRÉSENTS : GAUDRU Sophie  
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I – Présentation des actualités municipales et des grands projets 
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II –  Les travaux dans l’espace public 
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III - Retours sur les points évoqués en réunion préparatoire :  
 

- Sécurité et tranquillité :  

Les membres du conseil de quartier souhaiteraient connaître si la police municipale est compétente (missionnée) pour la surveillance contre les 
cambriolages. 

 

De plus, les membres du conseil de quartier Nord souhaiteraient savoir si le recrutement des agents supplémentaires pour la surveillance de nuit 
est terminé. Ils aimeraient également un rappel des horaires actuels et les horaires envisagés. 
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Suite aux recrutements qui sont toujours en cours, la police municipale effectuera ses missions de surveillance de la voie publique jusqu’à 
03h00 du matin.  

- Moustiques :  

Les membres du conseil de quartier souhaiteraient savoir si une étude a été réalisée sur la commune ou sur Bordeaux Métropole concernant 
l’invasion des moustiques. Si l’étude existe, les membres aimeraient connaître les résultats. De plus, ils questionnent les actions envisagées par 
la commune. Ils observent l’efficacité limitée des pièges distribués jusqu’alors par la commune.  

 



 

7 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

8 

 

- Retour sur le concours des balcons et jardins fleuris :  
 

Les membres du conseil de quartiers aimeraient avoir un retour sur le concours des balcons et jardins fleuris édition 2022.  
 

 
 

Les gagnants sont :  
- Le prix du jardin fleuris : Mme Roussanne Annette  
- Le prix du balcon fleuris : Mme Kursawa Cécile  
- Le prix coup de cœur du jury : M. Raboustou Nicolas et Penot Emilie 

 
 
 
 
 



 

9 

 

- Grand Plan Vert :  
Les membres aimeraient avoir davantage d’information concernant la fresque qui doit être réalisée sur le chemin Annie Fratellini.  
 

 
 

- Circulation : 
 

 Les membres du conseil de quartier Nord ont différentes questions relevant de la thématique de la circulation sur la commune.  
Ils aimeraient savoir si la portion de l’avenue Edouard Bourlaux entre l’INRAE et le chemin de Leysotte est terminée car le trottoir est très 
étroit.  

 Les membres ont signalé que les séparateurs de voies sur l’avenue Georges Clemenceau étaient en très mauvais état et qu’ils pouvaient 
être dangereux. Sur ce même axe, ils souhaiteraient savoir pour quelle raison l’avenue est interdite aux 7.5t car il y a souvent des passages 
de camions.  

 De plus, des questions se sont posées autour d’un projet de piste cyclable sur la portion entre l’avenue Clémenceau et l’avenue Maréchal 
de Lattre de Tassigny. 
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- Urbanisme :  
Les membres du conseil de quartier s’interrogent sur la faisabilité d’une 
construction dans la rue Yvon Mansencal. Ces derniers souhaitaient avoir 
plus d’informations concernant le permis de construire en vigueur afin 
d’être rassurés concernant la sauvegarde de la végétation sur le site.  
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IV – Divers points 

 
- Entretien dans le quartier des coquelicots et des jonquilles :  

Certains membres du conseil de quartier ont identifié un besoin d’entretenir le petit cours d’eau qui passe proche des habitations car la 
végétation y est dense. De plus, ils demandent à ce que les avaloirs soient nettoyés dans ce secteur.  
 
Le petit ruisseau le Tirouflet a été nettoyé il y a très peu de temps. Il est entretenu chaque année sur une même période (juin).  
Une demande de nettoyage et de curage des avaloirs a été faite à la SABOM suite à la demande du conseil de quartier.  

- Parc Sourreil :  

Les membres du conseil de quartier souhaiteraient connaître le nom de l’artiste qui a réalisé l’arbre à sons sur la maison des arts vivants pour 
ensuite créer une plaque permettant de l’identifier. 

L’artiste qui a réalisé l’arbre à sons en 2009 se nomme : José Le Piez.  
La demande a été transmise au service communication. 
 
De plus, ils proposent que le château Sourreil, une fois transformé en école de musique puisse porter le nom de l’ancienne propriétaire qui a 
légué le domaine à la Ville soit : Marie Jeanne MOTHES. 

- Déchets Allée Dubos :  

Les membres du conseil de quartier ont remarqué la présence de sacs plastiques roses déposés sauvagement dans l’allée Dubos.  

Les déchets ont été ramassés par le service Ville Propre.  
 

- Animations de Noël :  

Certains conseils de quartier de la Ville trouvent que la commune est un peu triste durant les fêtes de fin d’années et aimeraient avoir des 
animations ou des décorations se mettre en place.  

Le service vie des quartiers proposent aux membres de conseil de quartier d’intégrer un groupe de travail pour dynamiser la commune durant 
cette période.  


